

## 27. Juni 2021: Es geht wieder nach Frankfurt

Mittwoch, den 30. Juni 2021 um 20:19 Uhr

---



Nach einer Pause von 466 Tagen, bedingt durch die weltweiten epidemiologischen Einschränkungen rund um Sars-Covid-19, landete erstmals wieder eine Embraer 195 der Air Dolomiti im Auftrag der Lufthansa aus Frankfurt kommend am Linz Airport. Das internationale Drehkreuz wird künftig zunächst mehrmals pro Woche ab Linz angefliegen.



Air Dolomiti dürfte in nächster Zeit eine wichtige Stütze für den Linz Airport werden, um das Flugangebot im Linienverkehr bei optimalen Verlauf im Kampf gegen Covid-19 schrittweise in den nächsten Monaten wieder hochzufahren (Foto: J. Stiglmaier)

Text: Michael David